Publication: L'Express; Date: Fév 11, 2004; Section: None; Page: 11



Nouvelles planches

r ous sommes locataires directs de la Bourgeoisie du Landeron, explique Fabrice Lavanchy, metteur en scène de la troupe Atrac. Par le passé, nous partagions la scène du théâtre du Château avec l'AVVL (réd: Association de la vieille ville du Landeron). L'inconvenient, c'est que nous devions la démonter chaque été pour le festival de jazz qui se tient dans la cour du château.» La troupe s'est donc dotée d'une scène de fabrication «maison», qu'elle inaugure avec «Diable d'homme». Les autorités landeronnaises ont été invitées à la découvrir lundi soir, avant la répétition générale.

Hommage à son fondateur

«La nouvelle scène a été fabriquée par un membre de la troupe, Claude Pauchard, précise Fabrice Layanchy. Il est le fils de Jean Pauchard, qui fut fondateur de la troupe Atrac et son metteur en scène pendant dix ans.» En guise d'hommage, la troupe a choisi de donner à la nouvelle scène le nom de son fondateur, qui figure sur une plaquette. /cpa